
未来づくり懇談会（館ノ川）会議録 

 

日 時：平成２９年２月１日（水） 

                       １９：００～２０：１５ 

                   場 所：館ノ川自治公民館 

出席者：市長、教育長、総合政策課長、 

総合政策課長補佐 

 

１ 開  会  １９：００      進行：秘書広報課長 

 

２ あいさつ  矢板市長 

 

３ 出席者紹介 

 

４ 矢板市設定テーマ 

  ○持続可能な矢板南部地区のまちづくりについて 

・資料に基づき、人口推計等について説明。 

 

５ 意見交換 

  Ｑ１ 河川が蛇行していてカーブになっている土手が全て崩れているので、一度見て 

ほしい。 

  Ａ１ 崩れている箇所があった場合は写真を市役所に持参してほしい。 

 

  Ｑ２ 市道沿いにツツジが生えているが伸び放題で車の通行の邪魔になる。 

  Ａ２ 直接担当している課はないと思うが、一度現地を確認する。 

 

  Ｑ３ 川崎城跡公園を今後どうしていくのか。 

  Ａ３ 川崎城跡再生市民会議や矢板南部地区の皆さんの意見を聴いて、何かできれば 

    と考えている。 

平成 20年 3月策定の川崎城跡公園再生基本計画に基づき整備等を行っている。

今後も再生市民会議や地元の皆さんと連携しながら進めていく。 

 

  Ｑ４ 公民館の建て替えに際して、市有地の無償提供や助成金はあるのか。 

  Ａ４ 市有地の提供は相談してほしい。公民館を建てる際には１行政区につき５００ 

万円の助成金をだしている。 

 

  Ｑ５ 高速道路のトンネル内にカーブミラー、照明をつけてほしい。また路面も傷ん 

でいるので修繕してほしい。 

  Ａ５ 持ち返り担当課に伝える。 



  Ｏ６ 矢板市にはプールが無いので大田原まで行っている。矢板市内にプールを作っ 

てほしい。 

 

 

６ 閉  会  ２０：１５ 


